

## “El desempleo no tiene color político”

El delegado de Trabajo, Luis Díaz-Cacho, pide más colaboración al gobierno local de Carlos Cotillas - El alcalde asegura que “con las bolsas de empleo aprobadas por el Ayuntamiento se va a contratar a más personas y por más tiempo que en los planes de empleo de la Junta”

### EL PERIÓDICO

El delegado de Trabajo, Luis Díaz-Cacho, explicó las políticas de empleo que las diferentes administraciones están poniendo en marcha en Tomelloso. Así, tras hablar de un contexto de crisis mundial, Díaz-Cacho aseguró que el objetivo es que “la crisis no afecte a los de siempre y para ello tenemos el deber de incrementar las prestaciones sociales, ahora no es el momento de poner en marcha las reformas laborales que pide la patronal”.

El delegado de Trabajo valoró el Fondo Estatal de Inversiones, “unos recursos muy importantes para facilitar trabajo y renta en los municipios que en Tomelloso ha dejado 6.300.000 euros”, así como el Plan Acción Local de la Junta, “con 571.000 euros para la ciudad”, la Escuela Taller Bombo-Museo del Carro, el Plan Inem-Zonas Rurales Deprimidas, más de 342.000 euros, el Plan de la Diputación, más de 207.000 euros. “En definitiva, casi 8 millones de euros de administraciones gobernadas por los socialistas que llegan a Tomelloso para dar empleo a 530 personas”.

Díaz-Cacho dejó claro que “si hay que endeudarse lo haremos, porque los desempleados son prioritarios para

nosotros” y valoró el pacto por Castilla-La Mancha y el plan excepcional “que atenderá a los parados que se quedan sin subsidios”.

El delegado pidió un esfuerzo de todos. “el desempleo no tiene color político” y pidió al gobierno de Carlos Cotillas que se sume a ese esfuerzo. “Me pregunto dónde está su corresponsabilidad. Hay que cargar menos culpas a los demás y poner más dinero de los presupuestos”.

### El Ayuntamiento dedica 5 millones de euros al empleo

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento ha aprobado la creación de dos bolsas de empleo que permitirán a lo largo de 2009 la contratación de más de 200 personas. Una de ellas es para peones de limpieza de vías públicas y la otra para personal de limpieza de edificios e instalaciones municipales. Ambas permiten la contratación de personal por seis meses a lo largo del año. Todos los aspirantes pasan a formar parte de la bolsa y se les va contratando en función de las necesidades. El alcalde de la ciudad, Carlos Cotillas, ha asegurado que sólo con estas dos bolsas “el Ayuntamiento de Tomelloso está contratando a más per-

sonas y durante más tiempo que los planes de empleo de la Junta de Comunidades”.

En este sentido, Cotillas ha recordado que el Ayuntamiento de esta ciudad presentó a la administración regional, con cargo al Plan de Acción Local y Autonómica de Empleo, proyectos por valor de 1.360.000 euros, que habrían permitido la contratación de 352 personas durante tres meses. El Ayuntamiento habría puesto 446.000 euros y a la Junta le hubiera correspondido aportar 913.000. Sin embargo, según ha explicado el primer edil, la Junta tan sólo ha concedido ayudas por valor de 570.000 euros que van a permitir la contratación de tan sólo 220 trabajadores, “exactamente los mismos que en 2008 -ha apuntado Cotillas- a pesar de que este año el número de parados es mayor”.

El Ayuntamiento de Tomelloso va a destinar este año cinco millones de euros para contrataciones a través de diferentes planes, bolsas de empleo y políticas de empleo en diversos departamentos municipales. En concreto, el Ayuntamiento ya ha presupuestado 133.000 euros para un plan de empleo propio, independientemente de las contrataciones del día a día.

## Cotillas asegura que los datos demuestran que la economía municipal está muy saneada

### EL PERIÓDICO

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, ofreció datos que, a su juicio, demuestran lo saneada que está la economía del Ayuntamiento. Así, durante los cuatro primeros meses del año, se han tramitado 47 licencias de actividad económica, una cifra, que de seguir al ritmo actual, igualaría las de años anteriores.

Según Cotillas, las políticas económicas basadas en el control de gasto y bajada de impuestos han arrojado unos resultados excelentes al conseguir cerrarse con superávit los presupuestos de los últimos años. La pasada semana se aprobaba el pago de 300.000 euros a más de 170 pequeños empresarios y autónomos proveedores de suministros y servicios del Ayuntamiento por facturas correspondientes al mes de marzo.

El primer edil ofreció también datos de la nómina del Ayuntamiento. La del mes de abril, pagada a 635 traba-

jadores, ha ascendido a 644.000 euros. De esos trabajadores, 265 son fijos. Por otro lado, en la última Junta de Gobierno Local se aprobaron 35.000 euros para nuevos nichos en el cementerio municipal, 80.000 para un vehículo de riego y baldeo que irá destinado al departamento de parques y jardines y 17.000 euros para los equipos informáticos del centro de conductores. También se aprobó la licitación por concurso para suministro eléctrico por valor de 90.000 euros, el contrato de mantenimiento de los ascensores en edificios municipales y colegios, así como la concesión de un despacho del Clipe a una empresa de construcción con lo que la ocupación del Centro de Empresas continúa al 100 %.

También se aprobó una subvención de 4.000 euros de la Junta para el equipamiento del nuevo archivo municipal, una cifra -matizó- que dista mucho de la aportación municipal que alcanzará los 30.000 euros.

## Convenios de apoyo con asociaciones musicales y grupos folklóricos

### EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Tomelloso firmaba el pasado 23 de abril tres convenios de apoyo con la asociación Pro Música Guillermo González, la Coral del Conservatorio y la Banda de la Asociación Musical Santa Cecilia. En presencia de representantes de las tres asociaciones, el alcalde, Carlos Cotillas, y las concejales, María Teresa Novillo e Isabel Hurtado, se fueron firmando los documentos. La Asociación Pro Música Guillermo González recibirá 11.000 euros y se compromete a ofrecer ocho actuaciones musicales de primer nivel. La Coral recibirá 21.000 euros y como contrapartida tendrá que ofrecer seis actuaciones, además de un encuentro coral y un seminario. La Banda de la Asociación Santa Cecilia recibirá 54.756,90 euros, que le obliga a realizar trabajo de formación e incremento de

sus miembros y a ofrecer siete conciertos, además de su presencia en procesiones religiosas y festivas.

Una semana más tarde, el 30 de abril, le tocaba el turno a los grupos folklóricos: Virgen de las Viñas y Manantial del Vino. El grupo decano de la localidad recibirá una subvención de 11.000 euros y se compromete a seguir organizando el festival del mayo y el navideño, además de potenciar su escuela de folklore y actuar varias veces a lo largo del año. Por su parte, el grupo Manantial del Vino recibirá 15.000 euros y se compromete a seguir organizando su Festival Internacional de Folklore en agosto, además de sus tradicionales actos de Gañán del Año y Maratón Fotográfico, entre otros. Sus dos responsables, Jesús Fresneda y Jesús Francisco Moreno, agradecieron el respaldo municipal, no sólo económico, sino de personal y medios.



**I Concurso de Fotografía Naturaleza y Medioambiente en Tomelloso.** El Ayuntamiento y la Asociación de Vecinos del Barrio San Antonio han organizado el I Concurso de Fotografía Naturaleza y Medioambiente en Tomelloso. Según explicó el concejal responsable del área, Isidoro Torres, y la presidenta del barrio, Mari Carmen Serrano, “se trata de crear conciencia medioambiental y de que la gente se exprese ante problemas tan graves como el cambio climático”. El concurso establece dos modalidades, el premio Asociación Vecinos del Barrio San Antonio, para jóvenes de 14 a 18 años, con dos premios de 100 euros (color y blanco y negro); y el premio Ayuntamiento de Tomelloso, con dos premios de 250 euros. El plazo de recepción de obras finalizará el 25 de mayo, a las 14,00 horas, en la concejalía de Medio Ambiente. La entrega de premios tendrá lugar el 5 de junio con motivo del Día Mundial de Medio Ambiente. Con las obras premiadas y seleccionadas en sus dos modalidades se realizará una exposición en La Posada de los Portales, del 2 al 7 de junio.